



Energieforum: Zwei aktuelle Vorträge

Im Juni gibt es gleich zwei Vorträge von ausgewiesenen Fachleuten zu hoch aktuellen Themen.

LED-Technik: Nach großen Fortschritten in der Entwicklung bieten sich schon jetzt attraktive Anwendungen im Haushalt, im Gewerbe und im öffentlichen Bereich, z. B. bei der Straßenbeleuchtung. Ein Experte aus der Industrie berichtet über Technik, Wirtschaftlichkeit, Energie-Effizienz, Umweltverträglichkeit und zukünftige Entwicklung dieser Technologie. Er bringt außerdem Beispiele dafür, wo sich der Einsatz, auch im Haushalt, schon heute lohnt.

„Leuchtende Zukunft“ - Effizienter Einsatz von LED-Technik -, Dipl.-Wirt.-Ing. Oliver Prietze, Direktor des Bereichs „Energy Efficiency Solutions“ bei Osram, **Mittwoch, 5. Juni 2013 um 19.30 Uhr im Rathaus.**

Photovoltaik: Nach dem Jammern über sinkende Einspeisevergütung besinnt man sich auf eine neue, wirtschaftlich interessante Strategie: die Erhöhung des Eigenverbrauch-Anteils. Bei einer Einspeisevergütung von weniger als 15 ct/kWh und Haushaltsstromtarifen mit mehr als 25ct/kWh ein naheliegender Ansatz. Ein „alter Hase“ mit viel Engagement auf diesem Gebiet zeigt uns verschiedene Möglichkeiten auf, einschließlich konkreter Kalkulationen. Geschickte Steuerung von Geräten, Wassererwärmung und Stromspeicherung sind nur einige Beispiele für Erhöhung des Eigenverbrauch-Anteils. Dezentrale Stromspeicherung wird jetzt außerdem aktuell, weil so allmählich auch eine staatliche Förderung anläuft. Informieren Sie sich bei dem Vortrag:

„Photovoltaik wieder rentabel!“ - Hoher Eigenverbrauchsanteil ist die Lösung -, Hartmut Will, Vorsitzender der Sektion München der Deutschen Gesellschaft für Sonnenenergie (DGS), **Mittwoch, 26. Juni 2013 um 19.30 Uhr im Rathaus.**

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Weitere Information: W. Frisch, Tel 08106 8501 und www.energiewende-vaterstetten.de